

COMMUNIQUÉ :

GDI, L'AGENCE RÉGIONALE DE DÉVELOPPEMENT ET D'INNOVATION CHANGE SON IDENTITÉ VISUELLE !



Mesdames, Messieurs, bonjour,

La présidence et toute l'équipe de GDI ont le plaisir de vous inviter à la présentation de sa nouvelle identité visuelle et sonore, qui se déroulera dans nos locaux **le lundi 24 octobre 2022 de 17h30 à 20h00.**

Nous sommes fiers de vous présenter notre nouveau logo répondant à l'évolution continue de notre structure. En effet, GDI ayant grandi et mûri au cours de ces dernières années, il était temps pour nous de changer pour refléter au mieux qui nous sommes aujourd'hui et symboliser notre avenir.

A cette occasion, vous pourrez également découvrir le nouveau site Web, qui facilitera l'accessibilité de l'Agence et rendra compte de ses impacts autour des missions d'accompagnement et d'innovation économiques ou encore d'animation d'écosystèmes qui lui sont confiées.

Cette présentation sera suivie d'un cocktail dinatoire accompagné d'une animation musicale !

Inscrivez-vous : <https://forms.gle/7TjaDSvepJQtKNAN7>

RDV le lundi 24 octobre 2022 de 17h30 à 20h00

GDI – Pépinière d'Entreprises Innovantes – Campus de Troubiran, CAYENNE